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・議員定員の減員は考えていないのか

　伊賀市議会議長　様

３ 班
班長

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
平成２８年７月２０日(水) １９時３０分

 山田地域住民自治協議会 開 催 場 所  山田地区市民センター

出 席 議 員
 岩田　佐俊、嶋岡　壯吉、福岡　正康、上田　宗久

記録者  上田　宗久

名

・今後自治協の包括交付金の減額はないのか。面積と鳥獣害対策に応じた按分も考慮してほしい

・直営診療施設勘定診療所費の決算で、歳入が不足したとされているが、収支均衡を保つ努力を

　されているのか

・庁舎北側駐車場を舗装する案は、跡地の賑わいが決定していないまま進めるのは二重投資とな

　り無駄である。四十九移転が議決されてから、既に２年が経過している。この失われたブラン

　クは大きいと思う

・人口減少の中で、伊賀鉄道新駅の設置は本当に必要か再度検討してほしい

・服部川の堆積土砂の撤去と河川の中にある竹やぶの撤去をしてほしい。そうでなければ再び洪

　水の被害にみまわれかねない

・農林業の後継者問題はより深刻である。夢ある農林業に向けての展望を聞かせてほしい

・人口減、過疎化が進む中で地域に応じた伊賀市独自の空き家対策、定住移住策の計画を立てる

　べき
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平成２８年８月３日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２８年度議会報告会

岩田　佐俊


